



COBAEV realizó el *Primer Congreso Iberoamericano de Educación Media Superior: Perspectivas, Sujetos y Procesos* del 30 de septiembre al 2 de octubre, donde logró reunir a 17 reconocidos académicos de México, Colombia y España, quienes compartieron sus conocimientos y experiencias en el ámbito educativo.

De manera virtual, 3 mil 164 docentes de diferentes partes de nuestro país, así como de Perú, Guatemala, Colombia, Argentina y España, fueron parte de este primer congreso.

Las conferencias fueron transmitidas en la plataforma Zoom

y el canal de YouTube **VideosCOBAEV**, este último tuvo más de 32 mil visualizaciones en los tres días en que se desarrolló el evento. En este mismo canal estarán disponibles todas las videoconferencias para quienes deseen consultarlas.

Con la realización de este Primer Congreso Iberoamericano de Educación Media Superior, el COBAEV hace evidente su compromiso con la actualización, capacitación y formación de sus profesores; además de fortalecer la identidad docente para consolidar su función como agentes estratégicos de cambio educativo y social.

